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Festival Portadores de Talento Cresce o nível de conscientização dos piauienses em relação às necessidades
dos portadores de deficiências. A avaliação é da Coordenadoria Estadual para
Integração da Pessoa Portadora de Deficiência (Ceid), que no primeiro ano de
trabalho centrou as atividades em busca da participação de toda a comunidade nos
projetos voltados para esse público.

Neste ano de 2004, os trabalhos serão mais intensos em relação a inclusão e
acessibilidade. Para que este objetivo seja alcançado. Fóruns com esses temas
serão realizados nos municípios. Nos dias 6 e 7 de fevereiro, os técnicos da Ceid e
a coordenadora do órgão, Rejane Dias, estarão no Fórum do município de Campo
Maior discutindo os problemas dos portadores de deficiências com prefeitos da
região, iniciativa privada e a população.

“Muitos avanços foram conseguidos ao longo de 2003 e agora os trabalhos
estão sendo intensificados em todo o Estado”, conta Rejane Dias, citando como
exemplo desses avanços a construção de rampas de acesso em diversos prédios
públicos, sendo que em alguns deles como os banheiros também foram adaptados
para os portadores de deficiências.

As reivindicações dos Pessoas Portadoras de Deficiências (PPDs)
apresentadas durante o Congresso que foi realizado em novembro de 2003
constituem um dos maiores desafios da Ceid para o ano de 2004. Dentre as
solicitações, as PPDs querem telefones adaptados para eles nas ruas, praças e
prédios. Os deficientes visuais pedem rampa indicando a proximidade do orelhão,
para evitar choque com o aparelho. Os surdos-mudos querem que os funcionários
de restaurantes e empresas sejam qualificados para atendê-los e também reivindicam
que nas propagandas na TV apareça um quadro na tela com a linguagem deles.

O chefe do escritório
local da Secretaria Especial de
Aqüicultura e Pesca, Francisco
Coelho, acompanhado de
técnicos da Secretaria de
Desenvolvimento Rural (SDR),
esteve recentemente no município de Valença, a 208 quilômetros de
Teresina, para um encontro com as primeiras 42 famílias a serem
beneficiadas com o projeto de criação de peixes em 120 tanques redes
na barragem Mesa de Pedra, que tem capacidade de acumular 55 milhões
de metros cúbicos de água.

Segundo Francisco Coelho, o projeto terá um investimento de R$
320 milhões do governo federal (com 10% de contrapartida do Estado).
O objetivo do encontro com a comunidade da região foi discutir os
critérios para execução do projeto, que deverá ser iniciado até março
próximo. Os pescadores terão curso de alfabetização.

Francisco Coelho destacou a parceria como estratégia de ação mais
efetiva das ações do órgão, lembrando que a Codevasf está integrada a
este sistema, que já participa com 36 tanques redes na barragem Mesa
de Pedra, em convênio com a Prefeitura de Valença.

Ele destacou o alcance social do projeto, considerando que vai
representar uma fonte de renda e de alimento para várias famílias, além
do processo educativo que paralelamente será desenvolvido para a
melhoria da qualidade de vida da comunidade, a partir da alfabetização
e orientações práticas sobre a preservação do meio ambiente.

Piscicultura terá
investimento de
R$ 320 milhões

Governo vai ampliar
rede de energia em

Bom Jesus
O governador Wellington

Dias conseguiu hoje (07), do
presidente da Cepisa, Esdras
Nogueira, a garantia de
ampliação da rede de energia
elétrica urbana do município de
Bom Jesus, atendendo
reivindicação dos moradores da
cidade e da deputada
estadual Flora Isabel (PT).

Wellington revelou que a
ampliação vai atender aos novos
moradores do bairro Judite
Piaulino. “Esta ampliação chega
em boa hora porque a cidade
de Bom Jesus passa por um
processo de crescimento muito
acelerado, devido a exploração
da soja nos cerrados. O projeto
de eletrificação do bairro já
existia, mas os novos moradores
não seriam contemplados.
Então eu falei hoje com o
presidente da Cepisa, Esdras
Nogueira, e ele garantiu fazer
um aditivo para contemplar
as duas novas ruas, com 20
postes”, disse o governador.

Governo empossa 1.207
diretores de escolas públicas

A Secretaria Estadual da Educação e
Cultura empossou, ontem (06), às 19h,
no Atlântic City Clube, os 1.207 diretores
de escolas públicas eleitos em todo o Estado
para um mandato de dois anos. A posse
foi conduzida pelo governador Wellington
Dias e pelo secretário da Educação,
Antônio José Medeiros.  Após a
solenidade, foi realizada uma
confraternização na Associação Atlética
Banco do Brasil (AABB).

Nesta quarta (07), Os novos diretores
estão participando de um seminário, no
Centro de Convenções, desde às 8h, sobre
o novo modelo de gestão participativa nas
escolas estaduais. Para abrir o ciclo de
palestra, o professor Antônio José
Medeiros vai falar sobre a “Política
Educacional no Estado”.

Em seguida, a professora Heloísa
Luck profere palestra sobre “Gestão
Participativa na Escola Pública”. Ela é
doutora em Educação pela Columbia
University, em Nova York, diretora do Centro
de Desenvolvimento Humano da
Universidade de Curitiba e consultora do
CONSED. À tarde, técnicos da Secretaria
da Educação falarão sobre a nova
estrutura organizacional do sistema
estadual de ensino.

Está é a primeira vez que acontece
eleição direta para diretores das escolas
públicas estaduais. O processo eleitoral foi
realizado no último dia 27 de novembro em
716 escolas de 166 municípios, elegendo
1.207 profissionais, que assumirão seus
postos amanhã (08).


